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Fürth, den 17.09.2019 

 
Ergänzungsantrag zu TOP 6 des Bau- und Werksausschusses am 18.09.: 
Taktverdichtung der Buslinien in die Vororte 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgende Anfrage: 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Fahrtaktzeiten der einzelnen Vororte, z.B. Oberfürberg/ 
Heilstätte, aufzulisten, um An- und Verbindungen zu vergleichen und gegebenenfalls durch 
Fahrtaktverdichtungen zu verbessern. Die Verwaltung wird des Weiteren gebeten, 
Umsetzungsperspektiven für eventuelle Verbesserungen geordnet nach deren Priorität und 
die jeweiligen geschätzten Kosten aufzuzeigen.  
 
Begründung: 
 
Fürth als Großstadt mit knapp 130.000 Einwohnern benötigt ein leistungsstarkes Busnetz. 
Dank 15 Buslinien sind auch die Vororte bereits gut daran angebunden. Um das Busnetz noch 
weiter zu verbessern, soll erörtert werden, inwiefern Taktverdichtungen möglich und sinnvoll 
sind. Denn Busfahren ist umwelt- und klimafreundlich und erzeugt gleichzeitig deutlich weniger 
Lärm und Abgase als der motorisierte Individualverkehr.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
                                             
 
 
Sepp Körbl             
Fraktionsvorsitzender        
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